

# INGENIEROS DEL FUTURO

LES SOLICITAMOS A ALUMNAS  
Y ALUMNOS DE LA FACULTAD DE  
INGENIERÍA DE LA UNIVERSIDAD  
NACIONAL DE LA PLATA, QUE  
NOS SINTETIZARAN EN BREVES  
PALABRAS EL MOTIVO POR EL  
CUAL ELIGIERON LA CARRERA  
QUE ESTÁN ESTUDIANDO, Y AQUÍ  
ESTÁN SUS RESPUESTAS.



**FRANCO NICOLÁS  
RUFFINI**

**INGENIERÍA AERONÁUTICA**

Elegí esta carrera ya que desde chico tengo una gran admiración por los aviones. Pasaba horas mirando cómo volaban, haciendo aviones de aeromodelismo, mirando documentales acerca de cómo hacían para volar, y me intrigaba mucho saber cómo se diseñaban y qué sistemas tenían dentro.



**CATALINA  
HOJMAN CONTE**

**INGENIERÍA EN AGRIMENSURA**

Conocí a la Agrimensura en una difusión de carrera; quedé fascinada en todos los sentidos: las incumbencias y su amplia salida laboral en tan variados ámbitos (campo, gabinete, obra, entes públicos, mar territorial). Hoy, finalizando la carrera, estoy feliz de la decisión que tomé hace cinco años atrás.



## CONSTANZA MARENA

INGENIERÍA CIVIL

Decidí estudiar Ing. Civil ya que siempre me gusto la rama de la construcción, pero además, porque es una carrera mucho más amplia que eso y con un gran impacto en la sociedad, buscando mejorar la calidad de las personas resolviendo de la manera más óptima sus necesidades.



## TOMÁS NAIOUF

INGENIERÍA EN COMPUTACIÓN

La razón por la que elegí la carrera de ingeniería en computación es que siempre me interesó el mundo de la programación, y me daba curiosidad el cómo se conectaba con el de la electrónica, además de las posibilidades que podría brindar el tener un profundo conocimiento de ambos.



## TOMÁS CONTRERAS

INGENIERÍA ELECTRICISTA

Desde chico me intrigaba entender como era que funcionaban las cosas, las desarmaba y observaba que tenían. En la escuela me di cuenta que me gustaba la electricidad, la generación, los motores, la energía que ellos transformaban de algo que para mí era "invisible", la Energía Eléctrica.



## SERAFÍN RAIMUNDI

INGENIERÍA ELECTROMECAÁNICA

Siempre me encantaron los autos, creo que ese fue el disparador número uno. Por ello, después de hablar con varias personas, me decidí por ingeniería electromecánica; debido a su amplio contenido dentro de una sola palabra y la cantidad de cosas que se podían hacer, además de la automotriz.



## LUCA CABRAL

### INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA

La razón por la que elegí esta carrera es porque me gusta la matemática, el diseño y armado de circuitos, la programación y como la electrónica puede relacionarse con diversas áreas de la ciencia.



## JUAN FRANCISCO VARVASINO

### INGENIERÍA HIDRÁULICA

De chico me gustó mucho el concepto de las energías renovables y al crecer me di cuenta que era el futuro, por lo que cuando conocí la carrera de ingeniería hidráulica sabía que era mi lugar. Entré con la idea de poder dimensionar presas y ahora que la conozco mejor descubrí más opciones como estudiar los ríos o llevar agua potable a mi casa.



## TAMARA AGUSTINA LETTIERI

### INGENIERÍA INDUSTRIAL

Siempre me intereso todo el “detrás de escena” de un producto hasta llegar a nuestras manos. Cuando elegí la carrera lo hice por eso mismo, conoces todo: desde la producción, la administración y hasta la logística de un producto/servicio. Me terminó de convencer la gran salida laboral y a las diferentes áreas que la carrera se adapta lo que permite no encasillarnos en un único lugar y desafiarnos constantemente.



## WALTER LEZCANO

### INGENIERÍA EN MATERIALES

Tomé la decisión de estudiar Ingeniería en Materiales, ya que es una ingeniería no convencional y es transversal a todas las otras. Todo lo que nos rodea son materiales, por ende, podemos trabajar en cualquier industria. Somos pocos en el país y en el mundo, por lo que hay mucha demanda laboral. Por otro lado, elegí la UNLP por su trayectoria y prestigio académico nacional e internacional.



**PEDRO  
MORCILLO**

**INGENIERÍA MECÁNICA**

De chico me gustaban los problemas de ingenio, además de matemática y física en la escuela. Ya más de grande me interesó el funcionamiento de máquinas, la fabricación y la producción, todo lo que estuviera relacionado a la industria. Por eso elegí mecánica por sobre las demás.



**JUAN FERMÍN  
LLORENTE**

**INGENIERÍA EN  
TELECOMUNICACIONES**

Lo que me apasiona de las telecomunicaciones es que no solo nos conectan entre las personas, sino también permiten ahondar y generar conocimientos donde no tenemos simple acceso. Además, la facultad cuenta con un excelente equipo humano y académico, generando un ambiente ideal para el desarrollo de tecnologías de vanguardia.



**CAROLINA  
MENINI**

**INGENIERÍA QUÍMICA**

A los 17 años decidí estudiar Ingeniería Química. Comencé en 2016 y hoy, a punto de recibirme, estoy feliz y ya estoy trabajando. Es ideal para quienes les gusta resolver problemas y para los resilientes que disfrutan de superar los desafíos que constantemente plantea la carrera.